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“Gobernar en plena crisis ha sido todo un reto”

Ahora que acaba la legislatura, ¿qué 
balance cabe realizar?

En el Área de Desarrollo Urbano 
gobernar en época de crisis es un 
verdadero reto y donde la vocación 
de hacer política verdaderamente se 
desarrolla. Trabajar con empresas que 
entran en concurso de acreedores, que 
te dejan obras colgando, que puede 
parecer que no se van a terminar o que 
tendrán sobrecostes pues nosotros 
hemos aprovechado para poner las 
cosas en orden. En Alcobendas se han 
hecho proyectos, se han desarrollado, 
hemos rehabilitado la ciudad como no 
se ha hecho nunca, con un esfuerzo 
inversor sin parangón gracias a tener las 
cuentas saneadas. 

Si tuvieramos que puntualizar...

Nos ha parecido que construir viviendas 
sin medida para que los vecinos no 
puedan acceder a ellas por la coyuntura 
económica, era tirar el dinero y hemos 
realizado las estrictamente necesarias. 
Hemos dedicado una buena parte 
de nuestro esfuerzo a realizar una 
política de rehabilitaciones. Hemos 
subvencionado 44 ascensores, en el 
casco antiguo,  para personas mayores 
o con movilidad reducida, con 2,5 
millones; hemos rehabilitado edificios 
que tenían problemas de I.T.E., que 
no la pasaban y con peligros para los 
propios vecinos, en 296 edificios por 
valor de más de 10 millones y en 37 
edificios hemos eliminado barreras 
arquitectónicas con una inversión que 
supera los 500.000 €. En definitiva, nos 
hemos querido acercar a los problemas 
reales de los vecinos actuando en más 
de 6.000 viviendas, afectando a casi 
15.000 vecinos, con sus problemas, que 
han recibido la ayuda del Ayuntamiento 
de Alcobendas. Estas actuaciones, que 
mayoritariamente afectan al Distrito 
Centro, no quitan que hayamos realizado 
las actuaciones que han sido necesarias 
en el Distrito Urbanizaciones.   

¿En infraestructuras? 

Empezamos esta legislatura acabando 
infraestructuras que se habían 
empezado antes como El Juncal y el 
Parque Empresarial de Valdelacasa que 
acabamos al principio de esta legistatura 
con un esfuerzo importante debido a la 

crisis. Para acabarlas se contaba con 
ventas de suelo que no se produjeron 
pero fuimos capaces de posibilitarlas 
con nuevos modelos de puesta de 
suelo en el mercado con derechos de 
superficie con opción a compra que nos 
permitía poner este suelo en el mercado 
y hacer que hayan ido instalándose 
empresas en Valdelacasa. 

“El Espacio Miguel 
Delibes estará en marcha 
el 23 de marzo”
Hemos realizado la remodelación del 
cruce de la Av. De Valdelaparra con la 
Ctra. de Fuencarral y con el acceso a la 
A-1, dotando de infraestructura urbana 
a zonas que no la tenían consiguiendo 
que los trabajadores dejen de jugarse 
la vida, con aceras para acceder a su 
puesto de trabajo y evitando las fuertes 
retenciones de tráfico que se producían 
en las horas punta. Además, se ha 
complementado con las obras de la 
rotonda de la Ctra. de Barajas realizando 
un acceso directo a la A-1. Y no podemos 
dejar de mencionar el “Espacio Miguel 
Delibes”que albergará la Universidad 
Popular, la Junta de Distrito, el Servicio 
de Atención Ciudadana y una Mediateca 
y que, a pesar de los pesares, estará 
en marcha esta legislatura y bajando el 
precio inicial en 80.000 €.

¿Y para el futuro?

Ya tenemos en marcha nuevos proyectos 
para la próxima legislatura como el de 
complementar las salidas desde la Av. 
De Bruselas, desde Diversia, mejorando 
las salidas desde el Arroyo de la Vega o 
el de mejorar la intersección de la Av de 
Barajas con la Av. de la Vega, que es un 
núcleo de colapso, realizando pasos a 
distinto nivel que hagan el tráfico más 
fluido en esta zona.

¿En lo social?

Pues en el Distrito Centro, donde no 
era posible la instalación de acensores 
hemos hecho una política de viviendas 
de sustitución; es decir, a personas 
mayores o con problemas de movilidad 
que sus edificios no permitían la 
construcción de ascensores, les hemos 
dado una vivienda en las zonas nuevas 
de Alcobendas y las viviendas del 
casco antiguo las hemos reformado 
integralmente, de arriba a abajo, las 
hemos incorporado al Programa de 
viviendas para jóvenes que pueden 
subir 2, 3 ó 4 pisos sin problema. Esto 
ha afectado a 49 viviendas con una 
inversión media en a freforma de 25.000 
€. Además, dentro de este programa 
hemos habilitado 12 viviendas para 
emergencia social y violencia de género. 

Otra cuestión mencionable es el hecho 
de cómo conseguimos un acuerdo con 
Caser Residencial que construyó una 
Residencia privada, que hace frente a 
un canon de 200.000 € anuales, que 
cuenta con un número de plazas a 
precios especiales para disposición del 
Ayuntamiento y que entregó sin coste 
para la ciudad un Centro de de Día de 
Mayores de 600 m/2.  

¿Y de vivienda nueva?

Tenemos que hablar de las 77 viviendas 
nuevas en el Pº de la Chopera, en Las 
Charcas y 44 en la C/ Empecinado. Por 
cierto, estas últimas 44 son un ejemplo 
claro de cómo superar la crisis. Las 44 
viviendas las henos hecho a pulmón, 
sin financiación bancaria, superando 
un concurso de acreedores y pagando 
el Ayuntamiento, en 15-20 días cada 
certificación de obra, en perfecta 
coordinación con los administradores 
concursales para que no se quedasen 
atascadas. 

“44 nuevas viviendas 
gracias a la gestión 
público-privada”
Tenemos que significar, también, 
otras 6 viviendas en la C/Real Vieja y 
proximamente, gracias a la colaboración 
público-privada, hemos vendido una 
parcela en la C/Maestro Barbieri, en 
la que un promotor privado va a hacer 
44 viviendas pero las condiciones de 
venta, las calidades y el proyecto estará 
marcado por el Ayuntamiento y, además, 
la reserva de estas 44 viviendas  se 
realizará para vecinos de Alcobendas, al 
mismo tiempo que con el producto de 
la venta de esta parcela vamos a hacer 
otros 10 alojamientos dotacionales para 
situaciones de emergencia social. Al 
hacer las viviendas del Pº de la Chopera 
se ha hecho una nueva ordenación, 
se amplía el Parque de Cataluña y 
debajo se construyen 161 plazas de 
aparcamiento para residentes. Y en 
cumplimiento de la promesa electoral, 
ya hay 400 pero serán más de 1.000, 
las plazas de aparcamiento que antes 
podían ser “derechos de uso” y que sus 
titulares serán propietarios de sus plazas 
de aparcamiento.  

¿Inminente antes del cierre de 
legislatura? 

A la publicación de esta entrevista, la 
Junta de Gobierno ya habrá aprobado 
inicialmente el nuevo Plan Especial de 
Mejora de Ordenación Pormenorizada 
del Polígono Industrial que permitirá 
flexibilizar usos al tiempo que permitirá 
que, lo que antes era la trasera del 
polígono y que ahora da a la Av. De 

Valdelatas, las empresas puedan 
reformar sus industrias para  tener 
acceso por esta zona nueva cambiando 
la cara a la zona. El desarrollo de Los 
Carriles va despacio porque el 85% del 
suelo es privado y porque la banca cortó 
el grifo de la financiación pero ya está 
en marcha, para ante de que finalice 
la legislatura, la aprobación inicial del 
Plan Parcial de Los Carriles donde 
se desarrollarán algo más de 2.500 
viviendas de protección y se empezará 
por la zona colindante a Fuentelucha. 
También, para esta legislatura, hay una 
parte ya aprobada del Plan Especial 
de La Carrascosa, en medio de La 
Moraleja; hay un Plan Especial en 
marcha para la zona de la empresa 
Aguilera, para vivienda y dotacional 
junto al Polideportivo de la antigua Ctra. 
de Barajas. 

¿Desde su punto de vista qué papel ha 
hecho la oposición en esta legislatura?

Debo decir que propuestas concretas 
de la oposición, cero. No ha habido ni 
una sola propuesta a lo largo de toda 
la legislatura respecto de política de 
vivienda de la oposición. El Ayuntamiento 
de Alcobendas llevó una propuesta a la 
Federación Madrileña de Municipios de 
revisión a la baja de los módulos para 
determinar los precios de las viviendas 
de protección que se aprobó por 
unanimidad y que también aprobamos 
aquí por unanimidad. 

“Hemos asumido una 
rebaja de los módulos de 
las viviendas en marcha” 

Como quiera que no se ha producido 
la rebaja en los módulos, nosotros con 
cargo a nuestro esfuerzo municipal, 
nosotros hemos rebajado los precios 
de los módulos de las viviendas del Pº 
de la Chopera, de la C/ Empecinado y 
de la C/ Real Vieja entre un 15 y un 25 
%. Todo esto a propuesta del Partido 
Popular. Una única salvedad, es justo 
decirlo, cuando elaboramos el protocolo 
de actuación en materia de desahucios, 
conjuntamente con el Partido Socialista, 
que fue leal, protocolo que incluía 8 
viviendas que nosotros ampliamos a 
12. IU-LV con sus mareas blancas y 
sus mociones con arengas comunistas 
en materia de política nacional, que son 
muy lícitas, y lo de UPyD es de sainete, 
todavía no se han enterado, después 
de 4 años, de las actuaciones que 
tenemos en marcha en Alcobendas, 
y las proponen como si no existieran. 
Después de 6 años funcionando con ello, 
nos han propuesto en el último pleno la 
creación de un Plan de Alimentos. Un 
desconocimiento absoluto de la realidad 
de su ciudad.

El responsable del Desarrollo Urbano y portavoz del Gobierno de Alcobendas, Ramón Cubián, hace balance de gestión
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R afael  Sánchez Acera:   “E l  Sr.  Vinuesa ha hecho una ciudad triste ”

¿Si tuviera que analizar la gestión de los 
8 últimos años que han correspondido al 
Partido Popular?

La verdad es que han sido 8 años tristes. 
El Partido Popular no ha sido capaz de 
afrontar la crisis económica, el Señor 
Vinuesa se ha escondido en su torre de 
marfil dando la espalda a los problemas 
que tienen los vecinos, no quiere hablar 
con ellos, no quiere encontrarse con ellos 
y, or tanto, no quiere resolver esos pro-
blemas, graves en algunos casos, que 
tienen nuestros conciudadanos. 

“El Partido Popular ha 
dado la espalda a los que 
menos tienen”
Y después, en cuanto a gestión, nula. 
Valdelacasa sigue vacío, el comercio mi-
norista de nuestra ciudad sigue en una 

situación muy complicada, la zona indus-
trial está vaciándose; en política social, 
el Partido Popular ha dado la espalda a 
los que menos tienen; en política de vi-
vienda, se han hecho 44 viviendas por un 
lado y 77 por otro y todas ellas a precios 
muy alejados de mercado, y la promesa 
electoral del Sr. Vinuesa de hacer 5.000 
viviendas de protección pública ha sido 
incumplida, igual que su promesa de 
no presentarse después de 8 años de 
mandato. El Sr. Vinuesa ha mentido en 
todas y cada una de sus promesas elec-
torales. 

¿Qué propondrá su partido para los 
próximos 4 años?

 Primero vamos a apostar claramente por 
el desarrollo económico. Alcobendas se 
ha frenado en lo económico. Alcoben-
das era una gran metrópoli y el Partido 
Popular ha ido apagando esta ciudad. 
Hay que desarrollar Valdelacasa, hacer 
un programa ambicioso con el comercio 
minorista y hay que ponerse muy en serio 
con la zona industrial de nuestra ciudad 
porque no puede dejarse morir. 
Después hay que acordarse de aquellos
 que lo están pasando peor, sobre todo 
de los jóvenes que están buscando su 
primer empleo, gente muy bien formada 
que no es capaz de encontrar su primer 
puesto de trabajo y, fundamentalmente, 

con aquellos mayores de 45 años, casi 
4.000 personas en nuestra ciudad, que 
han perdido el empleo y que ahora mis-
mo tiene muchísimas dificultades para 
engancharse al sistema productivo. Y 
luego hay que empezar a hacer políticas 
sociales, política de vivienda, recuperar la 
vivienda social para que nuestros jóvenes 
puedan seguir viviendo en Alcobendas, 
hay que hacer política para los mayores. 
Hay que hacer un Plan Integral que 
reconozca que existe una realidad de 
mayor que no existía antes, la del mayor 
joven que necesita otro tipo de ocio.  

¿Y si hubiera que pactar? ¿con quién, sí? 
¿con quién, no?

En principio, estoy de acuerdo con 
nuestro candidato a la Comunidad de 
Madrid, Ángel Gabilondo, “el principal 
pacto es con los ciudadanos”.
 
“Con el PP será muy 
complicado llegar a
acuerdos”
La ciudadanía tiene que entrar en la 
política y nosotros, el Partido Socialista, 
vamos a presentar un proyecto político 
para esta ciudad, para Alcobendas, en el 
que se cuente con los ciudadanos para 
poder cambiar esta sociedad. Aquellos 
que se encuentren con nosotros en ese 

mismo proyecto de cambio, de transfor-
mación, le tenderemos la mano. Me temo 
que con el Partido Popular, que es en Al-
cobendas uno de los más neoliberales, 
más de derechas, que bloquea más la 
atención a los más desfavorecidos, va 
a ser muy complicado poder llegar a 
cualquier tipo de acuerdo. 

¿Por qué el ciudadano debería elegir al 
Partido Socialista Obrero Español?

Primero porque ya hicimos una Alco-
bendas de la que todos nos sentíamos 
orgullosos cuando gobernaba el Partido 
Socialista. Después, por lo que ha hecho 
el PP; el Partido Popular ha fracasado 
durante 8 años, con unas políticas muy 
alejadas de la ciudadanía y que han fra-
casado contra la crisis, han duplicado, 
más que duplicado, el paro en esta ciu-
dad, basta ver los datos del último mes 
de febrero, todos bajan menos Alcoben-
das que sube. 
Queremos desarrollar económicamente 
esta ciudad. Hay que abrir el Centro de 
Especialidades Blas de Otero, de nuevo 
y conseguir que haya un Centro de Ur-
gencias solo para Alcobendas. Alcoben-
das no está terminada y las ciudades que 
se paran, se mueren y eso es lo que ha 
estado haciendo últimamente el Sr. Vi-
nuesa, adormecerla, ha hecho de Alco-
bendas una ciudad triste.

Paco Huer tas muestra la  cara más humanitaria del  Ejército español
El Ayuntamiento de Alcobendas quiere 
mostrar la labor humanitaria por la paz 
y el desarrollo del Ejercito Español a 
través de las imágenes  tomadas en 
Afganistán por el fotógrafo Paco Huer-
tas. La misión de las tropas españolas 
en Afganistán ha sido la más larga y 
compleja de todas en las que ha partici-
pado las Fuerzas Armadas Españolas y, 
paradójicamente, es también la menos 
conocida, sobre todo la parte más im-
portante de esta misión: la cooperación 

y ayuda humanitaria hacia la población 
civil afgana. Paco Huertas, especiali-
zado en zonas de conflictos, es el fotó-
grafo civil que más tiempo ha pasado 
“empotrado” con las tropas españolas 
en los puestos avanzados de combate 
que servían de base para llegar a los 
pueblos más remotos de la provincia de 
Badghis, donde se realizaban proyectos 
de cooperación. 
La exposición “Misión humanitaria por la 
Paz y el Desarrollo del Ejército Español 

en Afganistán” nos muestra a través de 
imágenes la relación de los soldados es-
pañoles con los militares afganos y con 
la población civil, el trabajo de creación 
de infraestructuras civiles para el de-
sarrollo, y la misión militar de las tropas.
“Misión Humanitaria por la Paz y el De-
sarrollo del Ejercito Español en Afga-
nistán”, se expone desde el 14 de mar-
zo en el espacio expositivo al aire libre 
del Paseo de Valdelasfuentes de Alco-
bendas.

Entrevistamos al flamante candidato del Partido Socialista Obrero Español a la alcaldía de Alcobendas
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Cooperación
  

     Brujuleando El Ayuntamiento de Sanse aprueba  la revisión 
del Plan General de Ordenación Urbana

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha aprobado inicialmente en  
Pleno Municipal la Revisión del Plan 
General de Ordenación Urbana del mu-
nicipio (PGOU). El nuevo documento da 
respuesta a una situación urbanística 
derivada de los cambios normativos 
que hacían imprescindible la regulación, 
estructuración y ordenación del muni-
cipio, ya que el anterior Plan databa del 
año 2001. Su elaboración y tramitación  
se ha realizado de forma abierta desde 
su inicio pasando por los diferentes fil-
tros municipales, comunitarios y secto-
riales. 

Exposición pública

El Plan General se ha sometido a in-
formación pública durante un periodo 
superior al normal y legalmente esta-
blecido, pasando de 30 a 45 días de ex-
posición pública. Durante dicho periodo 
se han atendido todas las sugerencias 
planteadas tanto dentro del periodo 
habilitado para las mismas como en to-
das aquellas que han ido surgiendo de 
forma extemporánea y fuera del plazo 
asignado. A partir de su aprobación se 
podrá consultar  también a través de la 
página web municipal. 

Ejes básicos

Los ejes básicos en los que se basa 
el nuevo Plan General  obedecen a la 
búsqueda de  un modelo equilibrado 
e integral con la implantación de di-
ferentes usos; vivienda, terciario, e 
industrial, huyendo de modelos de-
sarrollistas o del simple concepto de 
ciudad dormitorio. La regeneración del 
casco urbano, plantea el Parque de la 
Marina como un pulmón verde,  estruc-
turando las actuaciones que dentro de 
él tienen cabida para que su realiza-
ción sea viable, al tiempo que apuesta 
de manera firme por la recuperación y 
activación del actual polígono indus-
trial, absorbido por el crecimiento y 
que presenta grandes posibilidades 
de usos compartidos para los vecinos 
de la zona. El documento contempla, 
además, la reserva de espacio para las 
redes viarias que estructuran el mu-
nicipio y que son de obligado cumpli-
miento para garantizar  la comunicación 
con  las urbanizaciones y dotarlas de 
los elementos necesarios para su de-
sarrollo. De manera complementaria la 
revisión del Plan General de Ordenación 
Urbana de San Sebastián de los Reyes 
contempla unos criterios medioambien-

tales muy por encima de los estableci-
dos al uso en otros Planteamientos en 
los que se preserva el rico patrimonio 
municipal, conectando mediante pasi-
llos verdes apoyados en los arroyos 
Quiñones y Viñuelas, ambos extremos 
del municipio, y el parque de la Cuenca 
Alta del Manzanares (Coto Pesadilla, 
Dehesa Boyal y  Valdelamasa) con la 
Vega del Jarama, sin olvidar la pro-
tección sobre las Vías Pecuarias y  los 
Montes Preservados. En lo relativo a la 
vivienda, un total de 8.765 viviendas, 
incluidas las pendientes de ejecución 
del Plan anterior de 2001, se opta por 
un desarrollo contenido, apostando por 
la consolidación de los espacios urba-
nos todavía en desarrollo, como es Tem-
pranales, y dando entrada progresiva a 
suelo urbano sectorizado con los nue-
vos desarrollos de Cerro del Baile o las 
Cárcavas entre otros.

Desarollo económico para 
la creación de empleo

El nuevo Plan de Ordenación Urbana 
apuesta por un modelo de desarrollo 
económico que posibilita y fomenta la 
creación de empleo en lugar de deslo-
calizarlo, actuando sobre las zonas in-
dustriales, reestructurando y mejorando 
sus espacios como uno de los elemen-
tos más interesantes del Plan. Un Plan 
equilibrado en su desarrollo urbanístico 
e integrador mediante infraestructuras, 
facilitando la conectividad interior y ex-
terior  entre el  casco urbano y las  ur-
banizaciones del municipio con el resto 
del territorio y especialmente ambicioso 
en la preservación del patrimonio natu-
ral de San Sebastián de los Reyes con 
cerca de 15 millones de metros cuadra-
dos de suelo no urbanizable y protegi-
do.

Óscar Díaz , ganador del XI PremioNacional  
d e  Po e s í a  J o v e n  Fé l i x  G ra n d e  d e  l a  U. P.

El poeta Óscar Díaz Rodríguez, nacido 
el 25 de enero de 1997, en Sama de 
Langreo (Asturias), ha resultado ganador 
del XI Premio Nacional de Poesía Joven 
Félix Grande, que otorga la Universidad 
Popular de San Sebastián de los Reyes, 

por el poemario “La rosa hermética”. 
Óscar, que estudia Segundo de Bachi-
llerato en el IES La Quintana, de Ciaño, 
recibió la noticia cuando estaba en cla-
se: “Me ha hecho mucha ilusión; no me 
lo esperaba. Me informé del prestigio 
del premio Félix Grande  y me presenté 
con mucha humildad”. El Jurado, com-
puesto por Luis Alberto de Cuenca, Ig-
nacio Elguero, Juan Carlos Mestre y un 
se-cretario, con voz, pero sin voto en re-
presentación del Ayuntamiento  de San 
Sebastián de los Reyes, emitió su fallo 

en la sede de la Universidad Popular. El 
galardón tiene una dotación económica 
de 5.000 euros; dicho premio en metáli-
co conlleva, asimismo, la publicación 
del libro dentro de la Colección Literaria 
Universidad Popular, considerándose 
esto como único pago de derechos de 
autor. Óscar Díaz obtuvo en 2013 el 
premio de poesía Alberto Vega y al año 
siguiente obtuvo el segundo premio. 
También obtuvo un accésit en las XIII 
Olimpiadas de Filosofía convocadas 
por la Sociedad Asturiana de Filosofía. 

CURSOS StartUp

Con el objetivo de seguir im-
pulsando el emprendimiento 
y la creación de StartUps, el 
Ayuntamiento de Alcobendas 
pone en marcha un nuevo pro-
grama de formación que será 
impartido por profesionales 
de la Escuela de Organiza-
ción Industrial (EOI). Se trata 
de un programa formativo de 
76 horas (28 presenciales y el 
resto on-line) que comienza el 
24 de marzo y finaliza el 21 de 
mayo. Las inscripciones, del 6 
al 18 de marzo, en:  
emprendealcobendas.org

PRESENTACIÓN
“CIUDADANOS”

 
El pasado 26 de febrero, tuvo 
lugar la presentación en so-
ciedad de las Agrupaciones 
del partido Ciudadanos de 
las ciudades de Alcobendas y 
San Sebastián de los Reyes, 
con el objeto de concurrir a 
las próximas elecciones mu-
nicipales de mayo de 2015. 
El acto tuvo como invitado 
de honor al Eurodiputado por 
Ciudadanos D. Javier Nart. 
Ambas agrupaciones hicieron 
un esbozo de las líneas maes-
tras de su programa

PROYECTO MESAS 
ELECTORALES

Alcobendas será la única 
ciudad madrileña que con-
tará con “Mesas Adminis-
tradas Electrónicamente” en 
las Elecciones Municipales y 
Autonómicas del próximo 24 
de mayo, según ha decidido 
recientemente el Ministerio 
del Interior. Cada una de las 
113 mesas electorales de Al-
cobendas contará con un or-
denador portátil que llevará 
instalado el software de 
gestión y una impresora.

El joven poeta , Óscar Díaz, recibió la noticia
 en

 
plena clase, en su instituto, en Ciaño
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La biblioteca Claudio Rodríguez, única de Madrid seleccionada 
para el Premio “Biblioteca Pública y Compromiso Social”

 El premio tiene como objetivo resaltar aquellos proyectos dirigidos a los sectores más vulnerables de la sociedad

La biblioteca pública municipal Clau-
dio Rodríguez de San Sebastián de los 
Reyes es una de las seleccionadas para 

la “I Edición del Premio Biblioteca Pública 
y Compromiso Social” organizado por la 
Fundación que lleva el mismo nombre. 
Este premio, convocado el pasado mes 
de octubre de 2014 a través de la Fun-
dación Biblioteca Social, es de ámbito 
nacional y al mismo puede concurrir 
cualquier biblioteca pública de España 
que lleve a cabo un proyecto dirigido a 
los sectores más vulnerables de la socie-
dad. El galardón pretende impulsar y dar 
visibilidad a dichos proyectos.

“Con todos los sentidos”

La Biblioteca Municipal “Claudio Ro-

dríguez” presentó el proyecto titulado 
“Con todos los sentidos”, cuyo objetivo 
principal es el de facilitar la inclusión de 
las personas con discapacidad intelec-
tual en un entorno cercano, así como la 
de fomentar su participación en activi-
dades culturales, educativas y de ocio 
que se llevan a cabo en otros lugares 
diferentes a su centro habitual de resi-
dencia. 

Colabora APADIS

La actividad, que arrancó a finales de 
2010, se realiza en coordinación con 
la Asociación APADIS, Residencia para 

Personas con Discapacidad Intelectual y 
Alto Nivel de Dependencia “Hogar Ama-
rillo”. Estas consisten en realizar visitas 
quincenalmente, en las que se proyectan  
y narran cuentos sencillos que sirvan de 
apoyo a las tareas de la Asociación, y 
que sirvan de estímulo favoreciendo el 
desarrollo de la atención, observación, 
motivación o refuerzo de las rutinas 
cotidianas. Esta actividad, que forma 
parte de la programación general de las 
Bibliotecas Municipales, está incluida 
también en el Observatorio Municipal 
de Discapacidad de la Delegación de 
Bienestar Social del  Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes.

Homenaje a los profesores jubilados en Sanse
El Auditorio del Centro Joven Municipal 
de San Sebastián de los Reyes acogió 
el acto de homenaje y reconocimiento a 
la trayectoria profesional y docente, de 
19 maestros jubilados durante el pasado 
curso, o que lo harán a lo largo del pre-
sente año académico. El acto contó con 
la presencia del alcalde de San Sebastián 
de los Reyes, Manuel Ángel Fernández, 

la concejala de Educación,  Mar Escude-
ro, el director de Área Madrid-Norte de la 
Comunidad de Madrid, Enrique Ramos, 
y varios concejales del equipo de Go-
bierno y de la Corporación Municipal. 
Los profesores pertenecientes todos 
ellos a centros públicos del municipio 
corresponden 4 de ellos a colegios y ca-
torce a institutos de educación Secunda-

ria. El acto de homenaje contó con una 
nutrida representación de amigos, com-
pañeros y familiares de los profesores 
homenajeados, que pudieron disfrutar de 
una representación previa a cargo de las 
alumnas del taller de Danza Flamenca de 
la Escuela Municipal de Música y danza. 
Un merecido reconocimiento a los for-
madores de tanto joven de Sanse. 
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El distrito de Barajas celebró su Carnaval 
donde se realizaron actividades de  todo 
tipo, desde pasacalles, bailes, concur-
sos de disfraces, una “chocolatada” y 
hasta una carrera de cross, dentro de 
una programación llena de actividades, 
diseñado por la Junta Municipal y las 
entidades vecinales y culturales del dis-
trito, que incluyeron actividades “para to-

dos los gustos y edades”. Los alumnos 
del CP Calderón de la Barca hicieron su 

pasacalles hasta la plaza de Mercurio, 
donde fueron recibidos por la conceja-
la del distrito, Pepa Aguado. Después, 
los alumnos del CP Ciudad de Zarago-
za,   recorrieron con su pasacalles las  
instalaciones del centro. Una vez más, 
las Agrupaciones , colegios y los ve

    cinos del distrito demostraron un gran                 
    compromiso con estas fiestas.

Concurso de disfraces y baile de Carnaval
   El acto estuvo presidido por la Concejala del distrito de Barajas, Pepa Aguado

El broche final de los Carnavales lo 
puso  el VII Cross, organizado por 
la Agrupación Deportiva Mara-
thon en el Parque Juan Carlos I

IV Concurso de Cartas de Amor
Para celebrar el  día de San Valentín
La concejala del distrito Pepa Aguado 
ha presidido la entrega de premios del IV 
Concurso de Cartas de Amor con el que 
se celebra el día de San Valentín en los 
centros de Mayores del distrito. También 
se ha rendido un merecido homenaje a 

las parejas que celebran en este año sus 
bodas de oro haciéndoles entrega de un 
recuerdo conmemorativo. En una breve 
intervención, Aguado ha felicitado a los 
participantes “por los contenidos y so-
bre todo por la gran riqueza creativa”.

 La entrega de premios la presidió la concejala Pepa Aguado

  

     

  Brujuleando

VIII FESTIVAL

Se ha celebrado el VIII Fes-
tival Cofrade Memorial Fran-
cisco Fernández Escobar en 
el distrito de Barajas, en el 
que participaron la Banda de 
la Cofradía de la Oración en el 
Huerto de Segovia; la Banda 
del Stmo. Cristo de la Pie-
dad de Miguelturra, Ciudad 
Real; la Banda de Ntro. Padre 
Nazareno de Cabeza de Buey, 
Badajoz y la Banda anfitriona 
de la Agrupación Musical San 
Pedro Apóstol de Barajas

DÍA DE LA MUJER

Como cada año el distrito de 
Barajas ha programado di-
ferentes actividades con mo-
tivo del Día Internacional de 
la Mujer que se celebra el 
8 de marzo a nivel mundial.
Entre las actividades progra-
madas destaca el acto “Ho-
menaje a 8 Mujeres Populares 
del Distrito de Barajas” que 
supone un reconocimiento a 
la labor de mujeres del dis-
trito que hayan destacado 
en el ámbito profesional, 
social, cultural, deportivo 
o por su trayectoria vital.

XI CROSS DEL 
          CARNAVAL                  
 
El Distrito de Barajas celebró 
la XI Edición del Cross de 
Carnaval organizado por la 
Junta Municipal y que se ce-
lebra cada año en el Parque 
Juan Carlos I. El buen tiempo 
permitió que más de 1.500 
corredores de las distintas 
categorías acudieran un año 
más para disfrutar de esta 
tradicional carrera en un en-
torno muy privilegiado para 
los amantes de este deporte.

   GANADORES DEL SORTEO DE  LOS LIBROS  “Frases para cambiar tu vida”

   1.- Mercedes  Gómez  Jiménez(Sanse)     4.- Juana Isabel Astudillo   (Alcobendas)

   2.- Pablo Llobera Serra (Las Tablas)         5.-  Encarni García Castillo  (Almería)              

   3.- Piedad Castro (Madrid)                    

Los alumnos del CEIP Ciudad de 
Zaragoza se concentraron el pasado 22 
de febrero en la  explanada del Castillo 
de la Alameda de Osuna para reclamar 
mismos derechos para los colegios no 
bilingües y que cese la discriminación 
a la enseñanza en castellano. Las fa-
milias han exigido a la Consejería de 

Educación de la Comunidad de Madrid 
el derecho que tienen los alumnos de 
estudiar en su instituto de referencia, 
el IES Alameda de Osuna, que desde 
hace 25 años acoge a los niños del 
CEIP Ciudad de Zaragoza para cursar 
la secundaria y que además es el único 
del Distrito. 

Concentración de 750 padres e 
hijos en la Alameda de Osuna

Para denunciar la falta 
de plazas en el único 
instituto del Distrito

La poetisa nobel y vecina de la Alameda 
de Osuna, Isabel Mendieta, presentó su 
libro Poesía y otros ansiolíticos, con la 
presencia de la concejala Pepa Aguado. 
En el libro, el límite de la poetisa no se 
ve ni en el más lejano de todos los hori-
zontes. Brilla la originalidad, el enfoque 
sencillo, cotidiano, profundo y firme.

“Poesía y otros                         
    ansiolíticos”
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Campeonato de España de Cross en Alcobendas
 Los mejores corredores de fondo español se darán cita en Alcobendas el próximo 15 de marzo

Los mejores corredores de fondo es-
pañol se darán cita en Alcobendas el 

próximo 15 de marzo para participar en 
el campeonato de España de campo a 
través, que se correrá en el Parque de 
Andalucía. La presentación del campeo-
nato atlético más antiguo –comenzó a 
disputarse en 1916 y cumple su 97 edi-
ción- tuvo lugar en la sede de la Dirección 
de Deportes de la Comunidad de Madrid. 

“Alcobendas, sinónimo 
de Atletismo”
El alcalde de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa, señaló que “poder acoger 

este campeonato es un auténtico re-
galo para una ciudad enamorada del 
deporte”.  También tuvo palabras de 
reconocimiento para el Club de Atletis-
mo Popular por su labor de difusión del 
atletismo. Por su parte, el presidente 
de la Real Federación Española de 
Atletismo, José María Odriozola, mani-
festó que “Alcobendas y atletismo es 
sinónimo. Los aficionados y la ciudad 
estarán a la altura del acontecimiento”. 
También estuvo en la presentación 
Elena García Grimau, atleta madrileña 
campeona de España de 3.000 m en 

pista cubierta, gran conocedora del cir-
cuito ya que ha participado en el Cross 
de la Constitución. Para ella, que el na-
cional de cross se celebre en una ciu-
dad madrileña, supone un extra de mo-
tivación y espera que el público disfrute. 
Cerró la presentación la viceconsejera 
de Deportes, Alicia Delibes, que vaticinó 
una gran jornada deportiva en una prue-
ba que, como todas las que se organizan 
en Alcobendas, será de gran nivel. Otra 
buena ocasión para disfrutar del de-
porte de alta competición, en Alcoben-
das, que no debemos desaprovechar.

Marzo deportivo en San Sebastián de los Reyes 
La Sección de Promoción Deportiva del 
Ayuntamiento de san Sebastián de los 
Ryes ha preparado un completo progra-
ma deportivo para este mes de marzo, 
que se suma a las habituales competi-
ciones de Fútbol masculino y femenino, 
Tenis de Mesa, Fútbol Sala, Baloncesto, 
Balonmano, Voleibol y Petanca. 
El día 8 de marzo, toda una tradición, 
la Carrera de la Mujer que este año ha 
cumplido su 4ª edicion, en el Circuito de  
La Marina con las habituales actividades 
y coreografías para antes y después de 
la carrera. 

Combi Dos y Cross Popular

El domingo, 15 de marzo, la XII edición 
de la COMBI DOS y el CROSS POPU-
LAR DE PRIMAVERA. A las 9,30 horas 
tendrá lugar la salida del Cross y a las 
11,45 horas, lo hará la Combi dos. Esto 
en el Circuito de Cross Dehesa Boyal.

II Du Cross
También en la Dehesa Boya, pero el do-
mingo 22, la II DU CROSS que después 
del éxito de la edición de 2014, repiten 
sabiendo de la gran afición que hay a 

la bicicleta en el municipio de San Se-
bastián de los Reyes. 

Campeonatos Escolares
Y los días 24, 25 y 26 otro clásico de 
Sanse, los Campeonatos Escolares 
de Atletismo que se celebrarán, como 
cada año, en las pistas de atletismo del 
Polideportivo Dehesa Boyal. La actividad 
de pequeños y jóvenes dará comienzo, 
en cada jornada, a las 10 de la mañana.  
Una parte importante del éxito de estos 
campeonatos entre escolares, radica en 
el interés que siempre se han tomado 

los profesores de los distintos centros 
en estrecha relación con la Concejalía 
de Deportes de San Sebastián de los 
Reyes.

Paco Sánchez, 
nos deja todo 
un Maestro del 
periodismo local
Ha fallecido nuestro Compañero, Maes-
tro y Amigo Paco Sánchez. Quien ejer-
ciera durante muchísimos años como 
corresponsal de la U.D.Sanse para pe-
riódicos como Marca y el Diario Ya, se nos 
ha ido con la misma prudencia y sereni-

dad con la que acostumbraba regalarnos. 
Tenía al Sanse en la cabeza y fue uno de 
los más firmes impulsores de los Premios 
del Deporte de su San Sebastián de los 
Reyes. Querido Paco, gracias por tus 82 
años de infinita generosidad, Maestro.

Un año más 
Fundal celebra 
su “Expo Social 
Fundal 2014”

Un año más la Fundación Deporte Alco-
bendas ha celebrado Expo Social Fun-
dal 2014. Un evento que, como siem-
pre, sirvió para repasar los principales 
programas sociales que la Fundación 
impulsa desde hace años mediante una 

muestra fotográfica. En esta III edición, 
FUNDAL entregó los “Premios FUNDAL 
a la mejor práctica en Responsabilidad 
Social Corporativa e Individual”. El acto, 
como todos los años, tuvo lugar en  un 
repleto Centro de Arte Alcobendas. 
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La Junta Municipal del Distrito Fuenca-
rral-El Pardo celebró el pasado mes de 
febrero, el pleno ordinario relativo al mes 
de febrero.
González de la Rosa, Concejal del Dis-
trito Fuencarral-El Pardo explico los ob-

jetivos Vaguada Smart Lab, centro vin-
culado al proyecto Madrid Smart Lab.
Tiene como objetivo impulsar el de-
sarrollo de 9 proyectos de innovación 
relacionados con dos retos urbanos: el 
primero relativo a la mejora de la cali-
dad de vida de los ciudadanos, y el se-
gundo enfocado a impulsar la movilidad 
urbana. 
Las Tablas, por sus características de-
mográficas y su ubicación, ha sido el 
escenario elegido para llevar a cabo las 
soluciones propuestas por los partici-
pantes.
Los proyectos seleccionados se en-
cuentran en un periodo de incubación 
de tres meses y un programa de for-

mación y aceleración de seis semanas  
aproximadamente en las instalaciones 
de Smart Lab de La Vaguada. 
Este mes de marzo, tendrá lugar un 
Demo Day, donde se expondrán los 
proyectos  pilotos, una vez ya implanta-
dos y testados en las Tablas. 
Los proyectos que se presentaron al 
concurso y fueron seleccionados son 
los siguientes:

Trazeo: cuyo objetivo es conseguir que 
los niños de las Tablas acudan seguros 
al colegio.
I-bump: badén inteligente, que ayuda a 
la regulación de la velocidad forma efi-
ciente.

BuzzStreets: plataforma que recoge y 
analiza toda la información que afecta a 
vías y calles como obras, eventos… a 
tiempo real.
Accitymaps: aplicación similar a google 
maps para personas con movilidad re-
ducida, discapacidad…
SmartAppCity: aplicación que aglutina 
todos los servicios de una ciudad.
Civiclift: plataforma para comunidades 
de vecinos 
Mejora tu ciudad: plataforma social y 
participativa de información ciudadana.
Red Ubicuo-Alhope: app de servicios.
CityCure: recubrimientos para diseñar 
soluciones específicas para cada tipo 
de superficie y área de aplicación. 

Nueve proyectos para una ciudad  inteligente
 
Las Tablas ha sido el escenario elegido por todos los participantes, por sus características demográficas y su ubicación

El día 2 de marzo tuvo lugar, en el 
salón de plenos del Distrito, el acto de 
apertura de la Semana del Mayor de 
Fuencarral-El Pardo 2015 y el recono-
cimiento a los mayores voluntarios de 
los centros de mayores. José Anto-
nio González de la Rosa, Concejal del 
Distrito Fuencarral-El Pardo, dedicó 
unas palabras de agradecimiento a 
los mayores voluntarios y a las Juntas 

Directivas de los centros de mayores 
de nuestro Distrito que con su fuerza y 
vitalidad trabajan, en el día a día, para, 
de un modo altruista, lograr el buen 
funcionamiento de los centros. Uno 
de los principales objetivos es resaltar 
el papel activo y participativo de los 
mayores del Distrito,  fomentando el 
crecimiento y  el desarrollo de nuevas  
actividades.

González de la 
Rosa inaugura 
la  Semana 
del Mayor de 
Fuencarral - El 
Pardo  2015

Se realizaron actividades en los  6 Centros de Mayores 

 para valorar el trabajo realizado en todo el año

El Concejal del Distrito Fuencarral-El Par-
do, José Antonio González de la Rosa, 
junto a Javier Martí, Consejero Delegado 
de la Ciudad de la Raqueta, José Luís 
Sicre, Director General Adidas, Martin 
Echagaray, Director Técnico FEP y Miguel 
Medina, Presidente de la Federación Es-
pañola de Pádel, participó en la presen-
tación del Circuito Nacional de Menores 
Adidas 2015. Comenzó con la primera 

prueba del calendario, TyC 1, que se 
celebró en Valladolid del 2-8 de Febrero. 
Este circuito compuesto por 11 pruebas, 
comenzó con las categorías benjamín, 
alevín, infantil, cadete y junior tanto en 
masculino como en femenino. El circuito 
finalizó en Ciudad de la Raqueta donde 
tuvo lugar la final de cada categoría. El 
circuito experimenta cada año un cre-
cimiento en torno al 20%. 

Presentación del Circuito Nacional 
de Menores  ADIDAS 2015

       González de la Rosa en la presentación del Circuito Nacional de Menores Adidas 2015
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Nuestro colaborador y psicólogo, 
Ruperto Alonso, vivió este día en di-
recto y prestó sus servicios a las fa-
milias que lo necesitaban. Nos muestra 
su solidaridad: “A partir de mi expe-
riencia personal como psicólogo que 

atendió a las familias del 11 M, en el 
Pabellón Nº 5 del IFEMA, recorriendo 
los tres pasillos de muerte para poder 
identificar cualquier objeto que pudiera 
pertenecer a su ser querido, y donde 
mi actitud consistió en absorber el do-

lor en estas intervenciones que realicé, 
además de rodear con el calor humano 
a estos familiares y mi corazón fue caja 
de resonancia a sus pensamientos y 
emociones que estos familiares se re-
sistían a aceptar, espero que vuestro 

sufrimiento sea menor y que las cicatri-
ces del alma no sean un obstáculo in-
salvable para seguir viviendo. Mi grati-
tud y solidaridad a todos vosotros”.

Ruperto Alonso

En memoria de los fallecidos en el 
atentado del 11 de marzo de 2004

      ¡¡ No os olvidamos !! 

Pedro Chicano 
y “El Brujo”, 
retratador y 
retratado 
Esto sucedió en una tarde magnifica de 
teatro, en el Adolfo Marsillach de Sanse 
con la representación del “Asno de Oro. 
Rafael Álvarez “El Brujo” y el pintor local, 
Pedro Chicano, juntos por el arte.

La Peña 
Madridista 
Alcobendas y su 
6º Aniversario 
El sábado 21 de marzo es el día elegido 
por la Peña Madridista Alcobendas para 
celebrar su sexto aniversario. Será en el 
Restaurante Amarras y los interesados 
podrán contactar con el 620 51 18 49. 
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El Centro de Emergencias 112 de la 
Comunidad de Madrid es el único de 
España capaz de atender al ciudadano  
hasta en 80 idiomas. Este servicio de te-
letraducción, ha sido activado hasta en 
1.031 ocasiones. En 246 ocasiones la
 atención fue en rumano, francés (153), in-
glés, (107), polaco (93), árabe (57), italiano 

(55), chino (53), ruso (33) y húngaro (19).   
El consejero de Presidencia, Justicia  y 
portavoz del Gobierno regional, Salvador 
Victoria,  y la consejera de Empleo, Tu-
rismo y Cultura, Ana Isabel Mariño, acom-
pañaron a los representantes consulares 
de 20 países en su visita al Centro de 
Emergencias 112 Comunidad de Madrid.  

Para Salvador Victoria “Es fundamental, 
tanto para el ciudadano extranjero que 
vive en Madrid, como para los más de 10 
millones de turistas que recibe la región 
cada año, que en una situación tan es-
pecial como es la de ser testigo o sufrir 
una emergencia se les pueda dar una 
atención inmediata en su propio idioma”

El 112 de la Comunidad atiende emergencias en 80 idiomas
 El sistema de teletraducción, que en cuatro años ha sido utilizado 1.031 veces, incluye dialectos 

 Es el único centro de España que atiende emergencias en tantos idiomas

La Comunidad 
aporta 150 euros 
por usuario 
para cambiar la 
caldera 
El consejero de Economía y Hacienda, 
Enrique Ossorio, firmó el convenio para 
el desarrollo del Plan Renove de Calderas 
Individuales con la Asociación de Em-
presarios de Fontanería, Saneamiento, 
Gas, Calefacción, Climatización, Mante-
nimiento, Electricidad y afines de Madrid 
(ASEFOSAM) para el que la Comunidad 

de Madrid ofrece una ayuda de hasta 150 
euros por cada caldera de condensación 
que se cambie, un programa al que ha 
destinado 900.000 euros y que estará vi-
gente hasta el 25 de septiembre. El obje-
tivo es mejorar la seguridad y la eficiencia 
de estas instalaciones, así como optimi-
zar el rendimiento energético.

González celebra
en la Puerta del 
Sol la victoria 
del Real Madrid 
de baloncesto

El presidente de la Comunidad de Ma-
drid, Ignacio González, celebró la Copa 
del Rey de baloncesto que ganó  el 
Real Madrid, y que puso de manifiesto 
“los mejores valores del deporte” y con 
el que el equipo blanco “se afianza 
como el mejor de España”. González 
recibió, al equipo y cuerpo técnico del 

Real Madrid de baloncesto, que ganó 
al F.C. Barcelona la final de la Copa del 
Rey. Felipe Reyes, capitán del equipo, 
y Florentino Pérez, presidente del club, 
entregaron a González una réplica de 
la Copa, una camiseta con su nombre 
y otra camiseta de campeones firmada 
por todo el equipo. 

130.000 plazas de 
Rutas  Culturales 
para  mayores 

El consejero de Asuntos Sociales, Jesús 
Fermosel, presentó el programa Rutas 
Culturales 2015, que cumple su undéci-
ma edición y que está destinado a per-
sonas mayores de 60 años, autónomas 
y empadronadas en la Comunidad de 
Madrid. Se enmarca en el conjunto de 
políticas de Envejecimiento Activo que 

cada año pone en marcha el Gobierno re-
gional. “Se trata de un programa pensado 
y diseñado para las personas mayores de 
60 de nuestra región. Desde su creación 
en 2005, el Programa de Rutas Culturales 
se ha ido consolidando año tras año, ga-
nando en prestigio, oferta y calidad”, re-
saltó Fermosel. 

En febrero 84.757  
afiliados más 
que hace un año
El consejero de Asuntos Sociales, 
Jesús Fermosel, presentó el programa 
Rutas Culturales 2015, que cumple su 
undécima edición destinado a perso-
nas mayores de 60 años, autónomas 
y empadronadas en la Comunidad de 
Madrid. Se enmarca en el conjunto de 
políticas de Envejecimiento Activo que 

cada año pone en marcha el Gobier-
no regional. “Se trata de un programa 
pensado y diseñado para las personas 
mayores de 60 de nuestra región. Desde 
su creación en 2005, el Programa de 
Rutas Culturales se ha ido consolidan-
do año tras año, ganando en prestigio, 
oferta y calidad”, resaltó Fermosel. 
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A lic i a  M.  Gaspar :  “ l lámame f i lmma ker ”

¿Alicia, qué te hace orientar tu vida pro-
fesional hacia el cine?
Nunca lo elegí así, sin más. Si hubiese 
podido hacerlo, probablemente habría 
acabado en otra profesión. El cine es 
muy sacrificado, más que otras pro-
fesiones, es para masoquistas. Pero 
vamos, yo diría que lo más indica-
tivo de esta ‘enfermedad’ es el hecho 
de que el cine ya me obsesionaba de 
pequeña. Cuando tenía dos años no 
podía parar de ver y narrar ‘La Historia 
Interminable’. Repetía la historia, me 
sabía todos los diálogos de memoria, y 
al final, ya la reinventaba una y otra vez. 

Y ni corta ni perezosa, vas y montas tu 
propia productora, ¿no?
Sí, “Live By Night Productions” nace de 
una unión de personas con ciertos talen-
tos, como toda productora. Lo cierto es 

que simboliza un nuevo comienzo en otra 
ciudad para enfrentarme a un nuevo mer-
cado fuera del Hollywoodense. Después 
de mi etapa ‘Angelística’, he encontra-
do más opciones para rodar y producir 
fuera de California y Nueva York. Esta 
alternativa ofrece más profesionales del 
medio que no paran de trabajar día y no-
che en producciones audiovisuales. Eso 
es lo que persigo con “Live By Night”. 
 
Háblanos de “Defriended” y “Clipped 
Wings”, las dos primeros proyectos de tu 
productora?
“Defriended” es una película que va a 
ser realizada reuniendo al equipo por 
medio de internet. Es una historia de 
Koji Sakai en la que se nos presenta 
un antagonista algo peculiar: Lonely 
Miranda. Si te hace una solicitud de 
amistad por Myfriends y la rechazas… 
morirás. Por supuesto es más que una 
película de terror (con bastante humor) 
y tiene otros enigmas entrelazados 
que sacan a relucir el tema. 
“Clipped Wings”, es más modesta y 
se encasilla más en el cine indie como 
tal. Yo digo que es una ‘Tragicomedia 
Romántica’. Es una historia escrita por 
mí, algo más teatral y cerebral, pero con 

bastante acción y toques de humor. 
Se trata de mi proyecto de corazón 
que, probablemente, dirija antes. 

¿Cine o Televisión?
Prefiero el cine, aunque he de reconocer 
que no me importaría trabajar en ciertos 
tipos de series de televisión que tienen 
una dimensión, un cierto trasfondo.
El problema de la televisión es que 
los formatos se repiten demasiado y 
eso me cansa. No soportaría trabajar 
haciendo únicamente programas 
o reality shows que hacen que los 
cocientes intelectuales de la gente 
bajen. Al cine le está ocurriendo un 
poco lo que le pasó a la poesía en la 
literatura, pero ¿qué hay más bello que 
la poesía? Pocas cosas. 

¿Cómo te ves en el futuro? 
Me veo contando historias de un modo 
audiovisual, no sé si serán series o 
películas o lo nuevo que salga, pero 
me da igual, lo que me importa es que 
pueda contar historias, expresar temas 
universales que den algo que pensar y 
a la vez entretengan.

¡Mucha mierda, Alicia!...ya sabes...

Una ambiciosa cineasta madrileña a la conquista de  Hollywood 

Míele Center sigue siendo un hervidero 
de actividad. A sus habituales eventos 
han añadido éste solidario para ayudar 
a los más desfavorecidos. Míele ha ejer-
cido de colaborador con la Asociación 
de Cocineros y Reposteros Amateurs 
de España (ACRAME), quienes en es-
trecha relación con las empresas Bee-
TIC Consultores y Tablook Spain, han 
lanzado al mercado un novedoso y ex-
celente libro-aplicación en el que dan 
a conocer sus propuestas culinarias. 
Los beneficios obtenidos de la venta 
de esta aplicación servirán para finan-
ciar un proyecto en colaboración con 
la Fundación del Lesionado Medular y 
ayudar a personas con lesión medular 
a desenvolverse de la manera más au-
tónoma e independiente posible. Una 
bonita y solidaria iniciativa.

Miele con los    
“Bocados    
 Solidarios”
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